
Grammaire

Rappel :

Les noms propres commencent par une majuscule.

Un nom commun est souvent précédé d’un déterminant. Si ce n’est pas le cas dans le 

texte je peux quand même trouver un déterminant à mettre devant.

 
NOMS PROPRES NOMS COMMUNS

Francis Drake

Espagne ( 3 fois )

Angleterre

Elisabeth d’Angleterre

Portugal 

Christophe Colomb

Amérique

dragon ( le dragon ) 

guerre ( la guerre )

reine ( la reine )

terres ( les terres )

successeurs ( ses successeurs )

marins ( des marins )

corsaires ( des corsaires )

chasse ( la chasse )

galions ( les galions )

océan ( l’océan )

richesses ( les richesses )

kilomètres ( des kilomètres )

traversée ( une traversée )

temps ( le temps )

rencontres ( des rencontres )

Les déterminants soulignés et en gras étaient dans le texte. 

Pour les autres je peux les rajouter...


